



## **Entrevista / Mario Zamora Gastélum (Diputado - PRI)**

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “El día de ayer, en el puerto de Mazatlán, estuvo la presidenta Claudia Sheinbaum. La gente lo que quiere son resultados y desgraciadamente estos aún no llegan como la gente lo merece. He tenido contacto con muchas personas, creo que nadie merece vivir en miedo, prácticamente estamos viviendo una narcopandemia.

“Más allá de la politiquería, que el gobernador haga su trabajo, que se vean resultados, que le responda a la gente. Pongámonos de acuerdo, organicémonos, vamos a trabajar y ejecutemos bien y demos resultados. Todos los sinaloenses, sin excepción, queremos que le vaya bien a Sinaloa”.

<https://drive.google.com/file/d/1ezKDhMpORX8TslzUXdG172f3Mr9V2FqP/view>